

Familienfeier 2016 in der Zehntscheuer in Köngen

Zum ersten Adventssonntag hatte der Verein zur alljährlichen Familienfeier geladen und rund 90 Mitglieder, Freunde und Unterstützer des Vereins waren der Einladung gefolgt.

Eröffnet wurde der stimmungsvolle Nachmittag durch ein kleines Konzert



des Bläserensembles WMF,

Leitung Walter Hasart. Die vier Posaunisten boten, teilweise unterstützt von Walter Metzger am Flügel, eine schöne Auswahl jahreszeitlich passender Musikstücke dar.

Michael Emrich, zweiter Vorsitzender des Vereins, begrüßte alle Anwesenden auf das Herzlichste. In seiner Rede ging er auf die Höhepunkte des Vereinslebens im vergangenen Jahr ein. Für eine lebenswerte Gesellschaft sind gegenseitige Unterstützung und ein menschlicher Umgang miteinander unerlässlich.

Herr Emrich überbrachte auch ein Grußwort des ersten Vorsitzenden, Frieder Hänssler, der krankheitsbedingt leider nicht teilnehmen konnte.

Ein besonderer Dank ging an alle Beteiligten für die Organisation der Familienfeier.

Insbesondere ist der Familie Schuster von der Gaststätte „Ochsen“ in Köngen zu danken, die dem Verein bereits seit 27 Jahren die weihnachtliche Veranstaltung in der Zehntscheuer ermöglicht und sich liebevoll um die Bewirtung der Gäste kümmert.



Leider wird Familie Schuster die Zehntscheuer im kommenden Jahr nicht mehr betreiben, so dass zurzeit nicht absehbar ist, ob die Familienfeier zukünftig hier noch stattfinden kann. Zum Dank für die langjährige Unterstützung erhielt Frau Schuster außer einem großen Blumenstrauß einen Gutschein für eine Veranstaltung ihrer Wahl.



Ein besonderer Dank gebührt auch der Bastelgruppe, die dem Verein auch in diesem Jahr wieder durch ihr unermüdliches Engagement einen größeren Betrag zur Verfügung stellen konnte.

Vom Fleiß der Bastelgruppe konnten sich die Festgäste am Verkaufsstand selbst überzeugen. Dort wurden wieder viele praktische, dekorative, schöne und nützliche Dinge für den Hausgebrauch angeboten.

Nach Kaffee und Kuchen und dem Verteilen der Weihnachtsgeschenke ging der stimmungsvolle Nachmittag mit dem gemeinsamen Singen von Weihnachtsliedern, begleitet von Walter Metzger am Flügel und einer spontan zusammengestellten Singschar zu Ende.

